

DANKSAGUNG

Für die überaus große Anteilnahme beim Abschied und Heimgang unserer geliebten

Ingrid Mühlbacher

möchten wir von ganzem Herzen danken.

Danke für

die vielen Zeichen des Trostes, der Verbundenheit,
jeden stummen Blick, wo Worte fehlten,
jedes Wort des Trostes und des Mitgefühls,
jedes Zeichen der Verbundenheit, durch Schrift, Blumen und
Zuwendungen

Danke auch dem Pflegedienst Birgit Frank für die beispielhafte Hilfe und dem Bestattungsinstitut Klar.

Besonderen Dank unseren Segensträgern und dem Chor der neuapostolischen Kirche für die tief bewegende Trauerfeier.

Leingarten, im Sept. 2009

**Eberhard Mühlbacher mit Claudia, Uwe
und allen Angehörigen**